

Ministro Esponda descarta que se estén entregando plazas docentes a cambio de apoyar a una corriente partidaria.

 Los nombramientos se han realizado mediante concurso tal como lo manda el Estatuto del Docente Hondureño.

Tegucigalpa, Honduras 09 de abril de 2024.- De manera contundente el Secretario de Educación, profesor Daniel Esponda, descartó que se esté entregando plazas a docentes a cambio de apoyar una corriente partidaria.

"En primera instancia decir que eso es totalmente falso, hemos identificado a este compañero, profesor del departamento de Cortés, que está totalmente fuera de lugar" afirmó el profesor Esponda.

Recalcó que tenemos instrucciones precisas de la Presidenta de la República que el proceso de nombramiento sea a través de concursos, que ustedes han sido testigos como se han hecho a través de Audiencias Públicas y que por ningún punto la Secretaría de Educación vamos a permitir intromisión de otro poder del Estado, en este caso el Congreso de la República del cual yo no he tenido solicitud para nombrar de manera directa al margen de la Ley por parte de los diputados del Departamento de Cortés".

El profesor Esponda, aseguró que "nosotros estamos concentrados en garantizar el derecho a la educación de nuestros estudiantes".

Recordó que "la Presidenta de la República dio una instrucción clara en la toma de posesión, dijo ministro de Educación aplique el Estatuto del Docente y eso es lo que estamos haciendo; y decirles a todos nuestros compañeros maestros a nivel nacional no



Gobierno de la República

importa a qué partido político pertenezca, el candidato si les está prometiendo puestos de trabajo en el sector docente a cambio de su voto les están mintiendo".

Aseveró que "hemos enviado nuestra declaración jurada a la Presidenta y no aspiro a ningún cargo de elección popular y vamos a seguir defendiendo el derecho a la educación de los niños y niñas".

"Nuestra lucha de adecentar la Secretaría de Educación, el proceso de nombramiento es por nuestros niños y nuestras niñas y no vamos a permitir que ningún aspirante o diputado de partido que no pertenecen al Gobierno o de compañeros que pertenecen al partido de Gobierno se manipulen estos procesos, aquí lo más sagrado que hay en nuestro país son los niños y las niñas y vamos a seguir defendiéndoles", acotó el funcionario.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

